

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



やまと

# 山本よしかず県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

南北に走る主要な幹線道路が市内で集中し、慢性的な渋滞が発生している。特に幹線道路が交差する八街十字路はJRの踏み切りに近いことから、渋滞が日常化している。

山本議員 八街市は東西、南北に走る主要な幹線道路が市内で集中し、慢性的な渋滞が発生している。特に幹線道路が交差する八街十字路はJRの踏み切りに近いことから、渋滞が日常化している。

現在、市内に集中する交

## 2月県議会予算委員会 八街市特集

業費ベースで約95%となっています。

平成二十三年四月には、県道千葉八街横芝線と県道成東酒々井線を結ぶ約一・五キロメートルについて、供用を図ることとしています。

今後、残る国道409号までの〇・五キロメートルについても、地元関係者の協力を得ながら早期完成に努めてまいります。

二月末において、用地取得

9号までの進捗状況と供用の開始の見通しはどうか。

道路整備課長 現在、県

では全長約三・二キロメートルの八

幹線道路が交差する八街十

字路はJRの踏み切りに近

いことから、渋滞が日常化

している。

現在、市内に集中する交

## 八街市内の交通渋滞解消へ



県議会予算委員会で、県の施策を質問する山本義一県議

持ち前の情熱と行動力で全力投球、大勢の八街市民から期待が寄せられている山本義一県議(二期)は、誰もが幸せを感じできる八街市、千葉県づくりにまい進しています。県の施策全般を審議する一月県議会の予算委員会では、歩行者を守る歩道整備のほか、県産農産物ブランド化、不法投棄問題などについて県の担当者に質問し、要望をしました。山本議員の予算委員会での質疑を特集します。

通の分散を図るために八街バイパスの工事が進められており、このバイパスの優先整備区間としている県道千葉八街横芝線から国道409号までの進捗状況と供用の開始の見通しはどうか。

平成二十二年度は、地元

説明会や用地測量を実施して

おり、平成二十三年度から用地取得を進める予定で

ます。今後とも、地元関係者

の協力を得ながら事業の推進に努めています。

山本議員 県道東

の協力を得ながら事業の推進に努めています。



2月県議会予算委員会  
地域の連携で  
創造的発展を

やまもと  
山本よしがわす  
県議

八街市上砂地区の  
不法投棄産廃撤去を

山本議員 全国各地で産業廃棄物の不法投棄が問題になっているが、産業廃棄物が最も多いのは千葉県で

担当手支援課長 本県では加工グループを対象に技術や経営能力向上のため、「新商品開発講座」や「商工研修などの開催」、「商業者などの連携による地

山本議員 農業者が生産・加工・販売を一括して行なう六次産業化を進めるため、県は今後、どのような支援を行うのか。

山本議員 経営が五十四%、三百万円から五百万円が20%、五百萬円以上が26%となっています。

山本議員 生産と販売を結び付けて行動している加工グループ数は四百四件で、関東地域では最も多くなっています。

その販売金額の内訳は、三百万円未満の経営が五十四%、三百万円から五百万円が20%、五百萬円以上が26%となっています。

山本議員 農業従事者が食品加工、流通販売にも業務展開する六次産業化の推進について、県内の加工グループなどの現状はどうか。



早期撤去が望まれる八街市上砂地区の不法投棄産廃

## 不法投棄の産業廃棄物 県内400万トン撤去されず

域特産物を活用した商品の開発、「消費者との交流など、販路拡大に向けた企画の立案」など、普及指導活動を通じ支援してきたところです。今後、これまでの支援に加え平成二十三年度から

は、新たに創設する「ちばの六次産業化チャレンジ支援事業」により、「新商品の開発や販売促進活動に対する助成」、「新たな取組や販路を拡大する場合に必要となる機械・施設などの整備開発や販売促進活動に対する助成」などを実行する必要があります。